

Adidas también quiere estar presente en Segunda División

A. Malla
10 jul 2015 - 11:01

Adidas también quiere estar presente en Segunda División. La multinacional de equipamiento deportivo ha llegado a un acuerdo de patrocinio con el CD Mirandés, que hasta ahora vestía con Erreà. La marca alemana se convierte en el proveedor oficial del club para la próxima temporada en la Liga Adelante. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido.

En virtud del acuerdo, Adidas ofrecerá a los *rojillos* cuatro camisetas diferentes: para disputar los partidos en Segunda, equipaciones de entrenamiento, de paseo y una línea personificada *Sportwear*. "Comienza un proyecto ilusionante en la imagen de marca del club del que espera que sus aficionados participen y compartan", asegura la entidad en un comunicado.



Adidas vestirá al Mirandés a partir de la temporada 2015-2016.

El presidente del Mirandés, Alfredo de Miguel, ha expresado que esta vinculación con Adidas marca un camino ambicioso ligado íntimamente a las aspiraciones del club en su cuarta campaña en la Segunda División del fútbol español. "Será una unión que seguro que nos dará muchas alegrías de la mano de los éxitos deportivos del equipo",

añade.

En paralelo, Adidas también viste a equipos de la segunda categoría del fútbol español como el CA Osasuna y SD Ponferradina. En Primera División, la firma bávara viste a Real Madrid, Valencia CF, Real Sociedad, RC Celta y Real Betis.

La multinacional alemana logró incrementar las ventas de su división de fútbol en un 22% durante 2014 gracias a la victoria de Alemania en el Mundial. La compañía factura 2.100 millones de euros gracias al fútbol, lo que le permite controlar casi un 40% de este negocio.